

 Gollion

De la biomasse pour se chauffer



© Joël Tettamanti

Des restes de nourriture vont chauffer ces bâtiments...

Situé entre Lausanne et Cossonay, Gollion a augmenté d'un tiers la population de son village avec l'arrivée du nouveau quartier d'habitation de quatre immeubles dont le programme mixte comprend des logements destinés à de la location, à de la vente en PPE et à 17 appartements protégés. Ce nouveau quartier, Les Campanules, dont le maître de l'ouvrage est la Société coopérative Cité-Derrière, a été imaginé par les architectes lausannois al30. Les quatre immeubles sont labellisés Minergie et les façades extérieures sont entièrement en bois

afin d'intégrer le projet au bâti villageois de Gollion, composé majoritairement de fermes. Une des particularités du projet tient dans le système de chauffage choisi. Depuis l'exploitation agricole du paysan qui se trouve en aval de la parcelle, plusieurs conduites ont été installées afin de raccorder les différents bâtiments et de pouvoir réaliser un chauffage à distance. Cette installation est alimentée par de la biomasse, c'est-à-dire avec les restes de nourriture des restaurateurs. Le projet présente ainsi un bilan écologique extrêmement favorable.